

Guerrilla se llevó a Uwe y Günther Otto Brauer creyendo que eran trabajadores de Ecopetrol.

Así se desprende de las investigaciones que adelanta el Gaula de la Policía, que además tiene indicios de que alias ‘Camarote’, jefe del frente Nororiental del Eln, fue el encargado del pliego.

Aunque se tenía información de un secuestro en Norte de Santander desde esa época, las autoridades aseguran que desconocían la identidad de las víctimas y que tampoco tenían la confirmación de lo ocurrido. El general Humberto Guatibonza, director del Gaula, dijo que desde ese momento se dio el primer contacto con las autoridades alemanas, que inicialmente habían descartado el secuestro o desaparición de los ciudadanos.

Fue solo en enero pasado cuando Alemania confirmó al Gaula que los hermanos no habían vuelto al país y que de acuerdo con la familia la última comunicación había sido el 30 de octubre. Días después, el 4 de febrero, el Eln publicó un comunicado en el que anunciaba el pliego.

Un grupo antisecuestro de la Policía comenzó a reconstruir la ruta que habían hecho los dos alemanes, de 69 y 73 años. Establecieron que uno de ellos había iniciado el viaje en Argentina en un campero Toyota con placas alemanas, que aún no ha podido ser ubicado. También que a mediados de septiembre, en Quito (Ecuador) se encontró con su hermano, con quien ingresó a Colombia el 10 de octubre por el puente Internacional Rumichaca, en Ipiales (Nariño).

Cada dos o tres meses se comunicaban con su familia, y fue precisamente a finales de octubre cuando llamaron a contar que estaban entre Arauca y El Amparo, Venezuela. De hecho, esa frontera la atravesaron el 28 y 29 de octubre. El destino en ese momento era Bucaramanga, por donde se cree pasaron para luego llegar a Teorama (Norte de Santander). Allí, el 3 de noviembre, terminó la travesía cuando guerrilleros del Eln los secuestraron bajo la idea de que eran trabajadores de la petrolera.

La Policía tiene información de que si bien el estado de salud de los alemanes es estable, uno de ellos tuvo quebrantos. Incluso, el Eln tuvo que pedir un médico para que atendiera al extranjero en el campamento en donde los tienen.

Hasta ahora, según el Gaula, el Eln no ha enviado pruebas de supervivencia ni ha realizado llamadas extorsivas a cambio de la libertad de los extranjeros.

Actualmente, una comisión de crisis en Alemania atiende a la familia de los hermanos,

Eln confundió a alemanes con ingenieros de petróleo

mientras que en Colombia el Gaula trabaja en buscar la libertad de Uwe y Günther Otto Brauer.

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/alemanes-secuestrados-por-eln-los-confundieron-con-ingeneros_12583795-4